

JUNTO A DESALA:

Colbún toma el control de proyecto de desaladora en Petorca

T. VERGARA

La empresa generadora Colbún llegó a un acuerdo con Desala, empresa desarrolladora de proyectos de desalinización, para impulsar la realización conjunta del proyecto Desala Petorca.

La iniciativa se ubica en la costa de la comuna de Papudo, provincia de Petorca, y contempla la producción y conducción de agua de mar desalinizada y multipropósito, destinada al consumo humano en zonas rurales, producción agrícola, industria minera e incluso respaldos para concesiones sanitarias.

Tras comprometer recursos para continuar con la etapa de desarrollo, Colbún toma el control del vehículo de inversión del proyecto, donde también entró Icafal. Por su parte, Desala mantiene una participación minoritaria, en un proyecto que está en una etapa previa a la obtención de los permisos ambientales y al cierre de contratos de provisión de agua de largo plazo.

“La entrada de una empresa como Colbún representa una fuerte señal de validación temprana del modelo de Desala, la visión multipropósito y la confianza en las instituciones para invertir en el desarrollo de proyectos de desalación”, señaló Ignacio Rodríguez, cofundador de Desala.

El gerente de Aguas de Colbún, Juan José Altamirano, comentó que “estamos explorando iniciativas sostenibles que complementen nuestros proyectos de generación de energía”.